

LA CHAUX-DE-FONDS

Du jardin privé au parc public

Conçu comme un splendide espace de verdure servant d'écrin à une maison patricienne, le parc des musées est progressivement devenu un lieu de loisirs public abritant trois musées, hauts lieux de la vie culturelle chaux-de-fonnière.

Au milieu du 19^e siècle, Édouard Sandoz construit une belle maison de maître pour y loger sa famille à l'intérieur d'un grand et magnifique parc. Une septantaine d'années plus tard, la propriété est achetée par la Ville de La Chaux-de-Fonds. Le Musée d'histoire, puis le Musée des beaux-arts et finalement le Musée international d'horlogerie vont progressivement s'y installer. La construction de nouveaux bâtiments ouverts au public remodèle en profondeur le parc. Le magnifique paysage de verdure, à l'origine entièrement privé, va dès lors se modifier afin d'accueillir des visiteurs de plus en plus nombreux.

Accompagnés par trois guides, vous pourrez découvrir cette longue métamorphose, décrypter ce qui se voit et saisir ce qui ne se voit plus.

Quand

Samedi 10 et dimanche 11 septembre

- à 11h : visite thématique
- de 10h à 17h : visite libre

Où

- rendez-vous : sur les marches du Musée des beaux-arts, rue des Musées 33

Quoi

- Visites commentées à trois voix par les collaborateurs des musées

Organisation

- Musée d'histoire, Musée international d'horlogerie et Musée des beaux-arts de La Chaux-de-Fonds

© Musée d'histoire, La Chaux-de-Fonds / O. Can

